

## **Compte rendu EMP 9 fév. 2023**

1 – Rencontre de pôle. Une possibilité serait le lundi de Pentecôte, à Moissy, avec un repas partagé. Ce serait la solution la plus simple, pour une première. (autres idées, pour les autres années : délocaliser dans un endroit neutre (Saint Spire, par exemple). Organiser un rallye (ce qui permet de découvrir de nouveaux lieux paroissiaux et de mélanger les gens.)

### 2 - Rameaux :

Pour la 3<sup>e</sup> année, nous préparerons des cartes avec une branche de rameau à l'intérieur, à distribuer aux personnes. Elles seront préparées par les jeunes, ce qui est un moyen de soutenir leurs projets (frat, JMJ etc...)

Un point d'amélioration : il s'agirait de personnaliser ces cartes, en ajoutant par exemple les noms des prêtres et diacres avec un contact téléphonique.

### 3 – Carême :

Des livres/livrets de carême (différents sur chaque secteur) seront proposés. Sur Sénart Centre, le carême commencera par une semaine de jeûne paroissial.

Il y a une action commune de carême pour le pôle : soutenir l'association « Pour un sourire d'enfant ». Affiches. On présentera le film « Les pépites » avec un intervenant qui répondra à nos questions, le jeudi 30 mars.

Penser à l'action de carême 2024. Parcours sur la confiance / l'espérance ? Autre œuvre à soutenir ?

### 4 – Pèlerinage du 11 novembre

Propositions : Chartres. Amiens. Lisieux. ND des Victoires. Reims. Rouen.

On choisit **Reims**.

### 5 – Grand pèlerinage de pôle

Cette année : La Terre Sainte.

Pour 2024, sur 5 jours : propositions ?

On pourrait alterner un voyage à l'étranger et un voyage en France ?

Fatima ? Medjugordjé ? Autres propositions ?

Et pour 2025 : Turin (ostention du Saint Suaire) ?

### 6- Parcours Zachée

Présentation du parcours, pour apprendre à vivre sa foi au quotidien. Très intéressant, très engageant et dense pour les participants. Une proposition assez poussée, permettant de faire découvrir le trésor de la doctrine sociale de l'Eglise de manière simple et très concrète, qui change

notre quotidien. Peut intéresser des personnes que l'on n'a pas l'habitude de voir sur d'autres parcours style alpha, soirées de prière etc...

Proposer une soirée découverte, par exemple avec une annonce dans la feuille paroissiale et en fin de messe.